



*Einschlafen dürfen, wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man sehr lange getragen hat,
das ist eine tröstliche,
eine wunderbare Sache.*
H. Hesse

Sein Lebenskreis hat sich geschlossen

Alfred (Fredy) Kronenberg

24. März 1938 – 24. Juni 2016

Es trauern und vermissen ihn:

Christa Kronenberg-Huber
Andres Kronenberg und Sandra Laubis
mit Tamina und Samara
Liliane Mahl-Kronenberg
mit Géraldine
Gaby Bachofen
mit Lion
Ralph und Marianne Bachofen
mit Marc und Remo
Verwandte

Auf seinen Wunsch hin, findet die Bestattung im Gemeinschaftsgrab zu einem späteren Zeitpunkt im allerengsten Familienkreis statt.

Wir danken allen von Herzen, die dem lieben Verstorbenen im Leben Gutes getan haben, wie auch dem Pflegepersonal des Alterszentrums Lanzeln, Stäfa, für die einfühlsame Pflege und Herrn Dr. Benno Marbet für seinen Einsatz.

Wer möchte, gedenke den Médecins sans Frontières, Genève:

PK 12-100-2 mit Vermerk: Alfred Kronenberg

Traueradresse: Christa Kronenberg-Huber, Glärnischstrasse 57b, 8712 Stäfa